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図書館貸与本の紹介

あいのりタクシー利用状況
　　＜令和７年２月＞

４月の行事予定

３月に行われた会議

スタンプラリー　開催 3月２日（日）

オープンガーデン　開催します
４月

１２日（土）・１３日（日）

　１０：００～１６：００

事務局より

皆さまのご協力により、左記日程で開催いたします。
お庭を訪問できるお宅が８軒、

敷地の外から眺めるお宅が３軒です。
別紙に詳細及び地図を掲載していますので、
ご覧になり、お誘いあわせの上お出かけください。

　４日　コミュニティ協議会役員会
１２日　社会福祉協議会

１３日　区会長会

１５日　まちづくり協議会

１８日　コミュニティ協議会運営委員会

２７日　地区協議会

４月のサロン展示

デジカメ

1日平均利用者数１２.２人（前年１３.８人）

　令和６年度累計見込み　３，５７９人

　　　　（昨年度累計　 ４,６９７人）

ペットマナーを守りましょう

近隣の生活環境に配慮し、

ルールを守って飼いましょう。

放し飼いの犬を見かけたら

警察に通報してください。

狂犬病集団予防注射のお知らせ

今回から美奈宜の杜では実施され

ません。上記会場に行かれるか、

かかりつけの動物病院で接種して
ください。

日時：４月２２日（火）１０：３０～

場所：三奈木コミュニティセンター

図書の入れ替えは４月中旬です。
１０日頃までに、ご返却ください。

『かわいいコンテナ

ガーデン』 ｴﾏ･ﾊｰﾃﾞｨ

『ハーブで楽しむ庭

づくり』 東山 早智子

『直線で作れて

素敵に見えるきもの

リフォーム』

ハルメク編集部

～春です。何か始めませんか～

令和７年度　第１５回定時住民総会開催のお知らせ

日時：４月６日（日）　１０：００～１２：００（受付　９：３０～）

場所：コミュニティセンター２階　多目的ホール

第1・2・4月曜　ステップ教室　１０：００～　

年間計画は次回お知らせします

テーマ：春爛漫

　天気予報では「午前中は降水量１ミリの雨」とあり、９時半の時点では曇であった

ため中止せず、１０時の集合時間に多くの参加者が集まった頃に小雨が降り始め、

時折雨足が強まる中での開催となりました。参加者は６３名。長距離コースは止め

て、短距離コースを皆で歩くことにしました。濡れてスタンプが押せない中、お喋り

を楽しみながら歩く様子も見受けら

れ、終了した人は、カードにシール

を貼って完歩賞を受け取りました。

別紙案内がありますので、ご覧になり、資料をご持参の上ご参加ください。

欠席される方は委任状を区会役員に手渡すか、コミ協事務局までご提出ください。

　　５日（土）子育てサロン「どんぐり」

　　６日（日）定時住民総会

　　９日（水）資源ごみ回収(夜間回収あり)

　１０日（木）十文字中学校入学式

　１１日（金）三奈木小学校入学式

　２１日（月）さくらの会



住　　　民　　　活　　　動 区　　会　　だ　　よ　　り

作品展示とお茶会
杜の寺子屋

　「杜の寺子屋」とは、書道や着物など“和”を楽しむサークルです。

２月のサロン展示に合わせて、２月２５日（火）にお茶会を催しました。

１４：００～のお茶会では、着物姿でお茶をたてていただき、手作りの
お菓子や和菓子でのおもてなしがありました。

訪れたのは２５名ほど、日頃味わう機会のないお茶体験に、話も弾み
和やかな時間を過ごしました。

公　　募　　展杜のサロン展示

美奈宜の杜１区会 　梅本　勝博（5丁目）　区会長理事

区会より 令和７年度　新区会長の紹介とご挨拶

美奈宜の杜２区会 　熊部　実孝（６丁目）　 生活環境部会会長

　美奈宜の杜に住み、約１４年が経ちました。看護師として長年勤務してきました。

夜勤明け、緑に囲まれた杜に帰って来ると疲れが取れました。

　私自身もガーデニングが好きで、庭の手入れをして花を見ていると癒されます。

仕事をしていて街のイベント等にはあまり参加出来ていなかったので、街の事は

何も分かっていません。１年間力不足ではございますが、皆様のご支援、ご協力

をいただきます様、宜しくお願い申し上げます。

住民活動費等を令和７年度区会役員が徴収に伺います

区会より

回収期間：４月1日（火）～４月１０日（木）
住民総会会場での回収はありません。
役員が定住者の自宅を訪問して回収いたします。
ご自分の組担当の役員につきましては、２月の住民会議資料でご確認ください。

住民活動費等の徴収及び1年間の広報等配布を担っていただく方になります。

美奈宜の杜３区会 　溝口　順子（２丁目）　 区会長会会長

退任されます令和６年度の区会長並びに区会役員の皆さま、
一年間、ご尽力いただき感謝申し上げます。ありがとうございました。

　今年度の区会長会会長を担当することになりました。正直戸惑っております。

美奈宜の杜に引っ越して来てから、今年で１９年になります。終の棲家として

ここで老春を楽しんでいくつもりでおりました。人生の第４コーナーに差し掛かっ
てこのような大役。ですが老体・頭にむち打って区会長３名と区会役員の方々と

力を合わせて、美奈宜の杜の安全・安心の為に頑張っていこうと思います。
どうか宜しくお願いいたします。

　毎年、年度最後の３月は、広く住民から作品を募集した「公募展」を開催して
います。今回は絵画が多かったのですが、手芸、工芸、プラモデルなどでも構い
ません。是非、趣味を披露する場としてご活用ください。

来年も皆さまの作品をお待ちしております。

　2023年4月に引っ越して来て、まだ2年も経っていないので、地区のことも

住民の方々も存じ上げない中、前任者からの依頼を受け、少し迷いました。

しかし、地区と住民の方々を知るのには良い機会ではないかという逆の考え

もあると思い直し、引き受けることにしました。やるからには、少しでも住み良

い街にするために頑張ります。ご協力のほど宜しくお願いいたします。


